Censo Nacional de Población, Hogares y Viviendas 2010

Introducción

Resultados definitivos

Variables seleccionadas de los cuestionarios básico y ampliado.







Introducción

En esta segunda presentación del Censo Nacional de Población, Hogares y Viviendas 2010, el Instituto Nacional de Estadística y Censos difunde nuevos datos definitivos correspondientes a temáticas seleccionadas.

Previsión Social, Cobertura de Salud, Dificultades o Limitaciones físicas o mentales permanentes, Situación Conyugal y Composición de los Hogares son las temáticas novedosas que se difunden. Asimismo, se amplía información sobre las características habitacionales de los Hogares y las Viviendas y, adicionalmente, se presentan Indicadores Demográficos sobre envejecimiento poblacional.

Cada una de las temáticas permite:

Previsión Social: caracterizar a la población según el tipo de beneficio del Sistema de Jubilación Nacional que percibe.

Cobertura de Salud: distinguir a la población que cuenta con los diversos tipos de acceso a la salud: obra social, medicina prepaga, o algún tipo de programa o plan estatal.

Dificultades o Limitaciones permanentes físicas o mentales: disponer de información sobre la población con dificultad o limitación permanente para ver, oír, caminar, agarrar objetos, entender y/o aprender.

Situación Conyugal: caracterizar a la población según su estado civil legal (unión de derecho) y su situación conyugal (unión de hecho).

Composición de los Hogares: analizar información sobre el tamaño de los hogares en términos de la cantidad de personas que los componen y caracterizar a los Jefes y Jefas de Hogar según atributos tales como sexo, edad, situación conyugal, entre otros.

Características habitacionales de los hogares y las viviendas: disponer de información sobre el material de las paredes, el revestimiento externo, la disponibilidad de energía eléctrica y la antigüedad de las viviendas. Además se muestran las condiciones de hacinamiento dentro de las mismas, así como los distintos regímenes de tenencia de la vivienda.

Indicadores demográficos sobre envejecimiento de la población: este fenómeno demográfico presenta un particular interés en la actualidad, debido a que nuestro país es uno de los que presenta población con mayor nivel de envejecimiento de America Latina, con un 10,2% de población de 65 años y más; proporción sólo superada por Cuba y Uruguay. El proceso de envejecimiento es el resultado de un descenso sostenido de la tasa de fecundidad y del aumento de la esperanza de vida. En Argentina, a diferencia de los países de Europa, este proceso de envejecimiento se desarrolla de manera acelerada. El diagnóstico oportuno es primordial para el diseño e implementación de políticas públicas inclusivas que otorguen mejoras en la calidad de vida de esta población específica.

La información presentada no sólo contribuye a la formulación y seguimiento de políticas públicas y a la consulta de los distintos tipos de usuarios acerca de la realidad nacional, sino que al tiempo facilita realizar el estudio de un conjunto de indicadores incluidos en la Declaración del Milenio (1).

El Instituto Nacional de Estadística y Censos, responsable del desarrollo metodológico y normativo para la producción de estadísticas oficiales, asume éste desafío brindando una fuente confiable que asegura la disponibilidad de información confiable y oportuna para cada uno de los niveles jurisdiccionales de la Nación Argentina.

⁽¹⁾ Aprobada en la Cumbre del Milenio de las Naciones Unidas celebrada en Diciembre de 2000, cuyos objetivos promueven la educación, la salud materna, la equidad de género, combatir la mortalidad infantil y enfermedades como el HIV, y la reducción de la pobreza, entre otros. http://www.un.org